



Los responsables de la Fundación DISA, junto a los gestores del Banco de Alimentos./ EL DÍA

DISA entrega tres toneladas al Banco de Alimentos de Madrid

El Día, S/C de Tenerife

La Fundación DISA entregó ayer cerca de 3.000 kilos de alimentos no perecederos al Banco de Alimentos de Madrid. Esta cantidad ha sido posible gracias a la aportación de los más de 1.000 empleados de la empresa en la Península.

La campaña de recogida de alimentos, en la que también han cola-

borado las oficinas de DISA en Madrid y Barcelona, se ha desarrollado durante todo el mes de mayo, periodo tras el cual la Fundación ha doblado la cantidad alcanzada.

A la campaña se ha sumado de forma desinteresada la Fundación SEUR, que ha desarrollado las labores de recogida de los alimentos donados en la red de estaciones

que DISA tiene en la Península bajo marca Shell.

Se trata de la segunda donación de alimentos realizada por la fundación a partir de aportaciones de empleados. Ya el pasado mes de diciembre entregó más de 7.900 kilos a los Bancos de Alimentos de Tenerife y Gran Canaria con las donaciones realizadas por los empleados de las Islas.